



## ROTARY CLUB ILLNAU-EFFRETIKON

### Einladung

an die Mitglieder des RC Illnau-Effretikon und des RC Landsberg am Lech zum Sponsoren-Café und anschließender Bratwurst am „Winterzauber“ 2016

**1. Advent-Sonntag, 27. November 2016 um 09.30 Uhr im  
Glashaus „unicum“ des Garten-Centers in Russikon  
(mit der Bitte um pünktliches Erscheinen)**

keine Anmeldung erforderlich!

Liebe Gäste, liebe Rotarische Freundinnen und Freunde,

Seit meiner Zugehörigkeit zu Rotary im Jahre 1991 erhält der Christkindlimärt für meine Projekte von unserer Stiftung (und derjenigen des RC Landsberg) jeweils einen beträchtlichen Zustupf. Dieser Betrag kommt ausschließlich beteiligten, sozialschaffenden Institutionen zu Gute. Mit dem Geld werden Infrastruktur-Aufwendungen gedeckt. Das sind die Kosten für das Karussell und den Maroni-Stand. Der Erlös, den die Betreiberorganisation „Stiftung zur Palme“ Pfäffikon damit erzielt, darf sie zu 100% behalten und auch darüber entscheiden, was damit gemacht wird. Jedes Projekt ist eine Hilfe zur Selbsthilfe. Der Erlös ist immer größer als der Einsatz der Mittel!

Daraus entsteht ein unbeschreiblich großer ideeller Wert, den ich jeweils mit diesem Anlass allen Beteiligten näher bringen möchte. Ich bin der festen Überzeugung, dass damit die Grundgedanken von Rotary in Taten umgesetzt werden. Hilfe zur Selbsthilfe und keine Almosen! Es ist mir ein Bedürfnis, auch bei der Neuauflage des Weihnachtsmarktes, Rechenschaft über die verwendeten Gelder abzulegen und die Nutznießer persönlich vor zu stellen.

In einem feierlichen Rahmen treffen wir uns am 1. Advent um 0930 Uhr bei uns. Zuerst offeriert die Firma Waffenschmidt unter weihnachtlichen Orgelklängen Kaffee und frischgebackene Gritti-Bänzen. Zum Abschluss eine feine Wurst vom Grill, (gespendet von Herbi Novak's Firma Novak, Thurnheer + Partner AG) damit auch unsere Landsberger Freunde genügend Kraft für die lange Heimreise haben!!!

Margrit, meine Söhne, Schwiegertöchter und meine Enkel, freuen uns auf möglichst viele Besucher(innen).

Unseren Landsberger Freunden wünsche ich schon jetzt eine gute Reise ins weihnachtliche Russikon.

Russikon, im November 2016

Margrit und Helmut Waffenschmidt